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■尾張自然観察会総会 

次のとおり開催しますので、会員のみなさんは、ぜひご出席ください。 

総会の議案は、別途、事務局からメールに添付して送付します。 

日時：2025年１月１３日（月・祝日） 10：15～12：30 

場所：こまき市民交流テラス（ワクティブ小牧）多目的室 （商業ビル・ラピオ ２階） 

なお、ご出席できない場合、ご意見などがありましたら、事務局までお寄せいただければ幸いです。 

 （事務局 内海 メール：qelyof2337@yahoo.co.jp） 

■運営委員会報告                       （報告：齋竹） 

〇日時：2024/11/30 13:00～  〇場所：森林公園・森のカフェ 

〇参加者：平井、内海、木村、霜、辻、山田、齋竹 

・報告事項 来年度、あいち自然観察会とNACS-Jが主催して県内で指導員講習会を開催（希望日10/25-26） 

・尾張自然観察会の役員は各定例自然観察会から出してもらうことで調整する。 

・希望する定例自然観察会には助成金を交付して支援する。 

・研修、親睦会などの来年度事業については総会までに各人がさらに検討する。 

・通信の送信をメーリングリスト方式にする。 

・前の総会で検討課題となっていた観察会の傷害保険について比較検討し、現行保険を継続することとした。 

■森林公園自然観察会の担当者の交代 

 2015年 3月から森林公園自然観察会を主導されて来られた出口愼治さんが、2024年 12月の観察会をもって担

当を退任されました。長い間、おつかれさまでした。 

 代わって2025年1月の観察会からは霜桂子さんが担当者をつとめられます。どうぞよろしくお願いします。 

■HP担当からのおしらせ 

NACS-J日本自然保護協会 高川 晋一さん、静岡県自然観察指導員会ホームページ、自然観察指導員三重連絡会

公式ホームページ、岐阜県自然観察指導員連絡会のホームページとホームページについて話す機会がありまし

たので報告いたします。 

必要性 

①ホームページを連絡拠点にすることで郵送の節約ができた。 

②ホームページを連絡拠点にして通信等の編集作業が不要になり役員の負担が減った。 

③NACS-J 日本自然保護協会は、各指導員連絡協議会のホームページを閲覧して判断しているので説明の手間が

省かれる。 

④SNSやメールは、追加連絡が重なりどれが最新か不明になる。そのため固定した情報を掲載したホームページ

が必要である。 

⑤愛知県協議会事務局長が亡くなってNACS-Jと協議会の連絡が途絶えた時、ホームページが連絡拠点となった

ので必要である。 

問題点 

ホームページ担当に情報が集中して負担が大きいので、一人でなく複数で支える必要がある。 

（一人に任せっきりのホームページは停滞しやすいので助け合うのが必要である） 

 ホームページ担当 山田 
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